

# Pressemitteilung

11/2024 – 07.10.2024

## Wie gut geht's zu Fuß in Münster?

Das Forschungsprojekt AccessCity4All sucht Teilnehmende für Interviews zur Erreichbarkeit

**Wie sind die Menschen vor Ort unterwegs? Wie gut ist die Erreichbarkeit der wichtigsten alltäglichen Standorte? Kommt man zu Fuß oder mit dem Rad in 15-Minuten dorthin? Solche und ähnliche Fragen untersucht das AccessCity4All-Projekt in Münster. Am Donnerstag, den 10.10.2024, sind die Forschenden gemeinsam mit Mitarbeitenden der Stadt Münster erneut mit einem Infostand vor Ort und informieren über laufende Aktivitäten von 12:00-17:00 Uhr vor dem Schloßtheater Münster.**

Das internationale Forschungsprojekt AccessCity4All hat sich zum Ziel gesetzt, Bedürfnisse der lokalen Bevölkerungen in Bezug auf Mobilität und Erreichbarkeit besser zu verstehen und das Konzept einer 15-Minuten-Stadt für unterschiedliche Stadtquartiere weiterzuentwickeln. Dafür wird in den Städten Ankara, Groningen, Lissabon, Münster und Wien je ein Methodenmix angewandt, um mehr über Erreichbarkeiten und Präferenzen zu erfahren. Aktuell findet die qualitative Feldforschung mit sogenannten **Walk-Along-Interviews** in den ausgewählten Stadtteilen **Hiltrup und Kreuzviertel** statt. Hier sind **Familien mit jüngeren Kindern** im Alter von ca. drei bis zehn Jahren und **Senior\*innen** gefragt. Die Forschenden begleiten die Teilnehmenden auf einem kürzeren Fußweg (ca. 10-15 Minuten) zu einem Ziel in der Nachbarschaft, z. B. zum Supermarkt oder zur Kita und führen ein Gespräch über die Erfahrungen und Erlebnisse beim Zufußgehen sowie zur Erreichbarkeit der wichtigsten Orte in Münster. Außerdem läuft bis Ende Oktober eine kurze Online-Umfrage zum Thema, die über das Beteiligungsportal der Stadt Münster aufgerufen werden kann: <https://t1p.de/AccessCity>. Für beide Aktivitäten werden noch Teilnehmende gesucht.

*Das Projekt AccessCity4All - Adapting the 15-Minute City concept to support active mobility in neighbourhoods with different levels of accessibility wird über die europäischen DUT-Partnership und die EU-Kommission gefördert. Die ILS Research, die mit der Stadt Münster kooperiert, wird durch das BMBF gefördert.*

**Die ILS Research gGmbH ist ein außeruniversitäres Stadtforschungsinstitut mit Sitz in Dortmund, das die Dynamik und Vielgestaltigkeit des urbanen Wandels international**



**vergleichend untersucht. Die ILS Research ist ein Tochterinstitut des ILS – Instituts für Landes- und Stadtentwicklungsforschung.**

**Hinweis an die Redaktionen:**

- Weitere Informationen zum Projekt und den Aktionen finden Sie auf
  - <https://www.ils-forschung.de/2024/09/accesscity4all-forschungsaktivitaeten-in-muenster-teilnehmende-gesucht/>
  - <https://www.ils-forschung.de/forschung/forschungsprojekte/?id=394>
- Ein Pressefoto ist [hier](#) verfügbar. Die Quelle lautet © Janina Welsch/ILS.